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4_B8_9C_E7_9C_81_E6_c65_97923.htm 22日，省教育招生考试

院就艺术专业招考中的热点问题进行解答，包括专科、高职

为什么原则上不安排专业考试、为什么我省2007年艺术类专

业测试暂时不实行联考等问题。 省教育招生考试院有关人士

认为，近几年我省艺术类专业测试中，个别专科(高职)院校

存在对考生进行欺诈宣传、报名交钱就给合格证、超比例发

放合格证、买卖合格证等违规现象。2007年专科(高职)专业原

则上不安排测试，一律认可相同或相近本科专业的合格成绩

。 针对我省2007年艺术类专业测试暂时不实行联考这一问题

，省教育招生考试院认为，我省是全国艺术类专业招生的生

源大省，2006年艺术类考生超过16万，如果实施联考，考试

评卷的压力非常大。美术类专业可以放到市级招办组织考试

，但评卷必须由省统一组织。美术类专业的评卷需要分档，

再逐一评分，这需要较长的时间来完成。音乐类的专业考试

必须面对面一人一人考，需要的时间更长。 按照教育部规定

，实施省级联考后，二本以上的院校在省级联考合格的考生

中，仍可单独组织考试。因此对二本以上的院校来说，省级

联考不过是一种预选罢了，考生的负担并没有减轻。因此省

级联考不具备权威性，意义不大。 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


